



Am Freitag (12.04.) endet mit der HANNOVER MESSE 2013, die größte Industriemesse der Welt. Am Mittag haben Messe, Aussteller und das Partnerland ihre Bilanz bekanntgegeben und die fiel durchweg positiv aus. Insgesamt waren 6.500 Aussteller aus 60 Nationen an den fünf Veranstaltungstagen mit dabei. Rund 225.000 Besucher kamen während dieser Zeit auf das Messegelände.

Anmoderation:

Am Freitag (12.04.) endet mit der HANNOVER MESSE 2013, die größte Industriemesse der Welt. Am Mittag haben Messe, Aussteller und das Partnerland ihre Bilanz bekanntgegeben und die fiel durchweg positiv aus. Insgesamt waren 6.500 Aussteller aus 60 Nationen an den fünf Veranstaltungstagen mit dabei. Rund 225.000 Besucher kamen während dieser Zeit auf das Messegelände. Tim Kuchenbecker berichtet.

Bei 93 Prozent lag der Anteil der Fachbesucher, jeder vierte von Ihnen kam aus dem Ausland. Die diesjährigen hohen Erwartungen an die Hannover Messe wurden allesamt erfüllt, so Messevorstand Jochen Klöckler. Das Leitthema Integrated Industry, also das Zusammenspiel zwischen Maschinen, Werkstücken und Software war und ist zukunftsprägend - ein weiterer Themenschwerpunkt lag im Bereich der Energiewende und Energieeffizienz. Mit 225.000 Besuchern erreichten die Veranstalter die Zahl von 2011. Und das Partnerland Russland sorgte nicht nur mit dem Auftritt von Wladimir Putin und Angela Merkel zu Beginn für Aufsehen - auch die 176 Aussteller zeigten sich modern und industriell auf höchstem Niveau. Noch nie hatten sich zuvor so viele Industrieunternehmen Russlands außerhalb der eigenen Landesgrenzen gemeinsam präsentiert - doch betonte die Organisationsgesellschaft abschließend, das viele im kommenden Jahr wieder kommen werden, da der Auftritt 2013 so erfolgreich war - vielleicht gibt es sogar im kommenden Jahr wieder eine Rekordbeteiligung zu vermelden.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover